

東宝見聞録

進路ガイダンスを実施!

1・2年生を対象にした進路ガイダンスが、6月19日(金)に実施されました。進学・就職あわせ



て14の講座が開設され、それぞれの専門分野に関する話を詳しく聴くことができました。進路についてあまり具体的な目標を持つことなく高校生活を過ごしてきた人もいると思いますが、このガイダンスにより、進路に対する意識を少し



でも高め、日常の努力を惜しまずに頑張ってもらいたいと思います。講師の先生方の感想を紹介します。

- 働くことの厳しき、喜びについて話しましたが、熱心に聞いてくれました。
- 皆さんの熱心に話を聴こうとする姿勢が素晴らしかったです。一人でも多く看護職を目指していただければ嬉しいです。
- 心理学に関する内容でしたが、質問をする場面が多くありましたが、興味深い回答をしてくださいました。良い反応をしてくれたので話がしやすかったです。
- 今回卒業生を連れて来ましたが、このような形で先輩と後輩がつながって行ければ良いと思います。実習では楽しそうに取り組んでもらえて、とても素直な生徒が多いと感じました。

日々の歩み(6月~7月)

○中高連絡会で各中学校から来られた方々に対し、韓国語スキットや中国語選択生徒による寸劇を披露!(6月11日)



2015年3月に東京都で開催された第8回「話してみよう韓国語」高校生大会スキット部門で、見事全国3位に輝いた池田さんと大迫さん(3年)によるスキット。

中国語会話の授業選択者全員(3年)による寸劇「織姫と彦星物語」



○OPTA 挨拶運動(6月15日~19日)



御協力頂いたPTAの役員並びに会員の方々、本当にありがとうございました。雨の多い期間でしたが、朝早くから参加していただきました。

○生徒会立合演説会・役員改選(6月30日)

1・2年生から計15人の立候補者が、演説を行いました。候補者の学校に対する熱い思いが生徒の皆さんの心に届いたことと思います。



○東高校・高特支両校の3年生が合同でクラスマッチを実施、女子は混合チームで和気あいあいと!(7月8日)



今年初めての試みでした。今後、ますます両校が連携を深めていききっかけになりました。2学期、総合的な学習の時間にも連携を深めます。

○恒例の鹿児島養護学校との交流!(7月9日)

1年生から3年生の男女、計17人が参加しました。参加した生徒の感想です。「初めは、どのように接したら良いか分からなかったが、時間が経つうちにだんだん慣れ、楽しく交流が出来たと思います。」(3年男子)



○韓国姉妹校・金海加耶高校より短期派遣留学生が来校、歓迎イベントを実施!(7月13日)



生徒4人、引率の先生方2人の計6人が来校、授業体験や茶道体験等を行いました。7月13日に行われた歓迎イベントでは、生徒会役員をはじめ書道部、ダンス部、韓国語会話選択生徒そして有志の皆さんの協力のもと、心のもった暖かみのあるおもてなしができました。全校を挙げて歓迎する気持ちは、金海加耶高校の皆さんに伝わったことと思います。留学生達も大変喜んでいました。

